

決 意 表 明

我々、「備前焼ミュージアム新築工事暴力団等排除協議会」並びに「旧アルファビゼン改修工事暴力団等排除協議会」会員一同は、市民の皆様から強く期待されている備前焼ミュージアム新築工事及び旧アルファビゼン改修工事に参画し、地域社会に貢献できることを大きな誇りとするものであります。

これまで大型公共事業は、暴力団等が資金獲得の場として巧妙に関与し、健全な企業活動に深刻かつ多大な影響を及ぼす事態が憂慮されております。

このような状況の中、本日発足いたしました暴力団等排除協議会に参画する企業は、備前市のご指導を賜り、また岡山県警察本部、備前警察署、公益財団法人岡山県暴力追放運動推進センター、岡山弁護士会民事介入暴力・非弁護士行為等取締委員会と緊密な連携を図り、一致団結して暴力団等による不当介入の排除活動を展開することとしました。

我々は、社会が我々の活動を注視し、期待しているとの認識に立ち、企業の社会的責任と名誉にかけて、「備前焼ミュージアム新築工事」並びに「旧アルファビゼン改修工事」から暴力を追放する決意をここに表明します。

令和6年1月30日

旧アルファビゼン改修工事暴力団等排除協議会
会 長 井 上 泰 弘